

19.02.2020 - 16:36 Uhr

## Journée des malades 2020: Considérer la personne et ne pas s'arrêter à sa maladie



### Journée des malades 2020

Considérer la personne et ne pas s'arrêter à sa maladie

La "Journée des malades" se déroulera dans toute la Suisse le dimanche 1er mars 2020. Cette année, la journée a pour devise: **"Ne vous arrêtez pas à ma maladie"**.

En 2014 on diagnostique à Manuel Arn une sclérose latérale amyotrophique (SLA). Ses facultés motrices sont limitées à l'extrême. Pour autant, il est maître de nombreux aspects de son quotidien grâce à son téléphone portable et à sa tablette à commande oculaire ainsi que par le biais d'une communication verbale ouverte avec autrui.

[Le portrait complet de Manuel Arn](#) (Lien vers "Journée des malades")

### Association SLA Suisse

L'Association SLA Suisse soutient les personnes touchées par la sclérose latérale amyotrophique (SLA) et leurs proches. Nos offres comprennent en particulier :

- **SLA Care** : conseils et accompagnement personnels par des infirmières SLA Care spécialement formées.
- **Soutien financier** en cas d'urgence.
- **Prêt de moyens auxiliaires** entretenus par des professionnels.
- **Rencontres parallèles** avec des spécialistes pour les personnes touchées et leurs proches.
- **Semaine de vacances** au Tessin pour les personnes touchées et leurs accompagnants.

### Informations complémentaires

Tél. 044 887 17 20, info@sla-suisse.ch, [www.sla-suisse.ch](http://www.sla-suisse.ch), [facebook.com/sla](http://facebook.com/sla),  
[twitter.com/sla](http://twitter.com/sla)

Dons: IBAN CH83 0900 0000 8513 7900 1

## Medieninhalte



*Manuel Arn a besoin de son fauteuil roulant depuis un certain temps déjà.*



*Droit à l'image: Association "Journée des malades"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100068017/100841971> abgerufen werden.